



Finale régionale de bridge

publié le 02/04/2025

Bonjour à tous,

ce vendredi 4 avril, 32 élèves du collège se rendront à Royan pour la finale régionale de bridge scolaire.

Départ du collège à 8h40 et retour vers 18h20. Pensez à prendre votre pique-nique et une serviette : on déjeunera sur la plage !

Bonne semaine,

Mme Senden



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.